

Wasporaner und Königsblaue schwimmen im Edelmetall

28. Gänselieselschwimmfest: Ausrichter ASC 46 heimst 47 Goldmedaillen ein, der Lokalrivale sogar 58

Göttingen (sus). Erfolgreichstes Team beim vom ASC 46 ausgerichteten 28. Gänselieselschwimmfest im Badeparadies Eiswiese waren die Aktiven der Waspo 08. Sie heimsten 58 Gold-, 36 Silber- und 28 Bronzemedaillen ein, holten 14 der 22 Mehrkampfpokale und gewannen sechs der acht Staffeln. Aber auch die Königsblauen waren mit den Erfolgen (47 Goldmedaillen) zufrieden.

Mit deutlichem Vorsprung gewannen die Wasporaner die 4x50 m Freistil und Lagen sowie die 4x50 m Freistil und Lagen in der offenen Klasse der Frauen. Auch die Männer hol-

ten in der offenen Klasse über 4x50 m Lagen Gold. Knapp geschlagen geben musste sich die Männerstaffel als Zweite über 4x50 m Freistil. Umgekehrt war es bei den jüngeren Mädchen: Sie siegten über 4x50 m Freistil und holten Platz zwei über 4x50 m Lagen.

In der Pokalwertung gab es gleich fünfmal einen Waspo-Doppelsieg, im Jahrgang 1998 männlich sogar einen Dreifacherfolg: Paul siegte vor Krumbach und Düver. Bei den Mädchen erkämpfte sich Rahel Pretzsch Platz eins. Im Jahrgang 2001 holten sich Kevin Fuhrmann und Melanie

Schüttler sowie Clara Kamper im Jahrgang 2000 eine Goldmedaille. Kamlot gewann im Jahrgang 1997 und Lukas Freund (punktgleich mit Manuel Vollbrecht vom ASC 46) im Jahrgang 1996 den Pokal. Die beiden Jahrgangspokale im Jahrgang 1993 sicherten sich Weber-Trebesch vor Sarah Berliner mit Bronze und Buchmann vor Beuermann mit Silber. Bei den Juniorinnen gewann Vierbeck, bei den Junioren Jerzyk.

Bei den Kinderwettkämpfen siegte über 4x50 m Freistil mixed die Waspo I vor der eigenen Zweiten. Julia Steinmetz

und Fynn Kunze standen jeweils bei allen drei Starts ganz oben auf dem Treppchen. Ebenfalls erfolgreich war Maik Bruse mit zwei Gold- und einer Silbermedaille. Malin Bielefeld sicherte sich ebenfalls zwei Goldmedaillen, zwei Silbermedaillen gingen an Jarik Strelow.

Auch der ASC schickte seine besten Schwimmerinnen und Schwimmer ins Rennen. Die erfolgreichsten Königsblauen waren mit drei und mehr Erstplatzierungen in den Einzelwettbewerben: Melanie Bergmann (6 Siege), Alexander Eisenbart (4), Max Kofler (7), Sina

Kracht (5), Stephanie Meinig (3), Phillis Michelle Range (3), Janine Simon (6), Viviane Simon (5), Manuel Vollbrecht (5) und Max Henrik Wüllner (3). Auch die Ergebnisse der Staffeln wettbewerbe konnten sich auch sehen lassen. Die weibliche Lagenstaffel der Jahrgänge 1997 – 2000 holte Gold. In der gleichen Altersklasse belegte die 4x50 m Freistilstaffel den zweiten Platz. Jeweils Zweite in der Freistil- und Lagenstaffel erreichten in dieser Altersklasse die Jungen. Die jüngsten ASCer Jan Scholz und Marlene Seelmann erschwammen sich je eine Goldmedaille.